

KMU-Treff bei der Schneiderei CH-Design

Nach Bewegung und PS stand am 20. Juni das Nähhandwerk im Mittelpunkt des KMU-Treffs des Marktplatzes Küssnacht. Gastgeberin Chantal Hasler von der CH-Design GmbH führte durch ihr Geschäft an der Artherstrasse 25 in Immensee und liess die interessierten Marktplatz-Mitglieder hinter die Kulissen ihres Unternehmens blicken. In ihrem Atelier führt die gelernte Schneiderin Näharbeiten aller Art aus. Das sind vor allem Einzelanfertigungen und Änderungsarbeiten. Immer mehr Aufträge kommen von Guggenmusigen. «Zurzeit arbeite ich an sechs verschiedenen Kostümen für die nächste Fasnacht», so Hasler, die selbst eine begeisterte Fasnächtlerin ist. Jeden Dienstag bietet Hasler auch Nähkurse an. «Dabei kann jede Teilnehmerin das machen, was sie gerne möchte und ich stehe ihr mit Rat und Tat und auch Material zur Seite.» Denn neben dem Nähatelier betreibt die Schneiderin auch einen öffentlichen Shop. Dort verkauft sie alles vom Schnittmuster über Stoff, Faden, Knöpfe, Reissverschlüsse und vielem mehr. Eine weitere Dienstleistung ist das Besticken von allen möglichen Stoffen und Gegenständen. Entweder kann man eigene Sujets mitbringen



Die Modedesignerin Chantal Hasler (rechts) gab den Marktplatz-Mitgliedern Einblick in ihr Atelier und präsentierte ihr Handwerk. Foto: zvg

oder ein Objekt aus der umfassenden Bibliothek auswählen. Und seit Kurzem ist die CH-Design GmbH auch Ansprechpartnerin, wenn es um den Service von Nähmaschinen sämtlicher Marken geht. Weitere Infos unter www.ch-design.ch.

Einen Namen geschaffen

Schon sehr früh fand die in Immensee aufgewachsene Chantal Hasler Gefallen am Nähen. Trotzdem startete sie mit einer Kochlehre, welche sie aber nach einem Jahr abbrach. Nach einem Zwischenjahr und dem

Abschluss an der Handelsschule fand sie dann doch zu ihrer Berufung und sie schloss die dreijährige Lehre als Schneiderin in Schwyz ab. Es folgte das Modedesign-Studium in Zürich und anschliessend eine Anstellung in einem Schneideratelier in Baar. «Ich

wollte jedoch noch etwas anderes sehen und bewarb mich als Nähmaschinenverkäuferin. Das war eine gute Erfahrung», blickt sie zurück. Doch immer mehr kam der Wunsch nach etwas Eigenem auf und so gründete Hasler vor fünf Jahren die CH-Design GmbH. Zuerst mietete sie ein Lokal im Bodenhof, dann wurde sie auf die Räumlichkeiten im ersten Stock an der Artherstrasse 25 in Immensee aufmerksam.

Verstärkung gefunden

Die Jungunternehmerin durfte dabei auf die tatkräftige Unterstützung ihrer Mutter Irene zählen. Mittlerweile hat sich die Modedesignerin in ihrer Branche einen Namen gemacht. Um alle Aufträge ausführen zu können, suchte sie Verstärkung. Diese fand sie in einer Hobbyschneiderin, die nun seit April hauptsächlich für die Fertigung der Fasnachtskostüme zuständig ist und im August stösst ein gelernter Schneider zum Team. Das Ziel der Jungunternehmerin ist es, weiterhin kreativ tätig zu sein und das Schneiderhandwerk an junge Menschen weitergeben zu können. Interessierte Jugendliche können sich gerne bei ihr melden. **pd**